

Kapitel V-130 Alle machen mit: Demokratie, Jugend und Beteiligung

Antragsteller*in: Helene Sigloch

Text

Von Zeile 129 bis 130 einfügen:

eine digitale Abwicklung der Standard ist – natürlich muss der persönliche Kontakt oder das Vorsprechen in Behörden dennoch möglich sein. Bei der Einrichtung dieser Dienste haben Datenschutz und Datensicherheit oberste Priorität. Hardware, Software und Verarbeitungsprozesse müssen "state of the art" sein, das heißt, höchsten aktuellen Standards entsprechen. Dieser Aspekt muss bei der Auswahl der verwendeten Hardware und Software und eines Dienstleisters, der diese Services für die Verwaltung einrichtet, ausschlaggebend sein.

Begründung

Wenn die Ausschreibung nicht sehr sorgfältig im Hinblick auf Datenschutz und -sicherheit formuliert wird, muss die Stadt am Ende den günstigsten Anbieter nehmen und riskiert die Daten ihrer Bürger*innen.